

D MONTAGEANLEITUNG

Bitte lesen Sie die Anleitung sorgfältig, bevor Sie mit der Montage beginnen und beachten Sie insbesondere die Sicherheitshinweise. Die aktuellste Version erhalten Sie im Internet.

MERKMALE



- Zur Verbindung von Satellitensystemen
- Höhe verstellbar von 70-130 cm
- Rastbolzen mit Fixierschraube
- Für Stativeinsätze mit Standarddurchmesser (35 mm)
- Pulverbeschichtete Stahlausführung
- Farbe: Schwarz

SICHERHEITSHINWEISE

- Die Distanzstange dient zur Verbindung von Satelliten- und Subwooferboxen mit Standardeinbaufanschen. Die Distanzstange ist höhenverstellbar und für eine gleichmäßige Belastung von 35 kg ausgelegt. Die Distanzstange ist für professionelle Anwendungen, z. B. auf Bühnen, in Diskotheken, Theatern etc. vorgesehen.
- Verwenden Sie das Produkt nur wie in dieser Anleitung beschrieben, damit es nicht versehentlich zu Verletzungen oder Schäden kommt.
- Für Sach- oder Personenschäden, die durch Nichtbeachtung dieser Anleitung oder unsachgemäßer Verwendung entstehen, wird keine Haftung übernommen und es erlischt jeder Garantieanspruch.
- Aus Sicherheitsgründen ist das eigenmächtige Umbauen oder Verändern des Produkts nicht gestattet und hat den Verfall der Garantieleistung zur Folge.
- Gefahr für Kinder – Das Produkt ist kein Spielzeug. Halten Sie es vor Kindern und Haustieren fern. Lassen Sie Verpackungsmaterial nicht achtlos liegen.
- Dieses Produkt ist ausschließlich für den Einsatz in Innenräumen bestimmt. Der Einsatz im Freien kann zu Verletzungen und Sachschäden verursachen.
- Vorsicht Kippgefahr – Satellitensysteme können kippen und Verletzungen und Sachschäden verursachen. Sichern Sie daher den unmittelbaren Bereich um das Satellitensystem ab und stellen Sie sicher, dass sich keine Personen darin aufhalten.
- Stellen Sie das Satellitensystem nur auf ebenen (max. 5° Neigung) und festen Flächen auf, die dem Gewicht der Installation standhalten kann.
- Bewegen Sie die Distanzstange mit Subwooferbox nicht, wenn eine Satellitenbox aufgesetzt ist. Achten Sie darauf, dass die Distanzstange gleichmäßig belastet ist und die angegebene maximale Belastbarkeit nicht überschritten wird.
- Stellen Sie sicher, dass die Distanzstange sicher aufgestellt oder befestigt ist und nicht herunterfallen kann. Beachten Sie bei der Installation die gesetzlichen, nationalen Sicherheitsvorschriften.
- Der Installateur ist für die Einhaltung der vom Hersteller angegebenen Traglast, der Sicherheitsanforderungen sowie der Qualifikation eventueller Mitarbeiter verantwortlich.
- Die Distanzstange ist ausschließlich für die Verwendung im Innenbereich entwickelt. Eine Außenmontage kann zu Beschädigungen der Distanzstange und somit zu Verletzungsgefahr führen.
- Nach der Montage muss die Distanzstange regelmäßig gewartet und überprüft werden, um mögliche Korrosion, Verformung und Lockerung zu vermeiden.
- Vor der Benutzung auf Beschädigungen prüfen. Bei Beschädigungen darf die Distanzstange nicht mehr eingesetzt werden.

MONTAGE

- 1 Stecken Sie Distanzstange in die Stativhülse einer Subwooferbox.
- 2 Lösen Sie die Fixierschraube und ziehen Sie die Stange auf die gewünschte Höhe heraus.
- 3 Führen Sie den Sicherungsbolzen durch die Öffnungen und senken Sie die Stange, bis sie auf dem Bolzen aufliegt. Ziehen Sie die Fixierschraube wieder fest.
- 4 Befestigen Sie die Satellitenbox auf der Stange. Beachten Sie dabei ggf. die Hinweise der jeweiligen Hersteller.
- 5 Der Abbau erfolgt in umgekehrter Reihenfolge.

REINIGUNG

Verwenden Sie zur Reinigung ein weiches, antistatisches und fusselfreies Tuch. Verwenden Sie keine scheuernden oder chemischen Reinigungsmittel.

ENTSORGUNG

Beachten Sie bei der Entsorgung die in Ihrem Land geltenden Gesetze.

TECHNISCHE DATEN

Max. Traglast:35 kg
Einstellbare Höhe:70-130 cm
Rohrdurchmesser:38/35 mm
Gewicht:1 kg

Änderungen vorbehalten.



www.omnitronic.de



© 2017 Omnitronic. Alle Rechte vorbehalten.

Omnitronic is a brand of Steinigke Showtechnic GmbH
Andreas-Bauer-Str. 5 • 97297 Waldbüttelbrunn Germany

EN MOUNTING INSTRUCTIONS

Please read these instructions carefully and especially observe the safety information before attempting installation. You can find the latest update online.

FEATURES



- Connecting tube for satellite systems
- Height adjustable 70-130 cm
- Locking screw and bolt
- For stand inserts with standard diameter (35 mm)
- Powder-coated steel version
- Color: black

SAFETY INSTRUCTIONS

- This tube connects satellite and subwoofer speaker systems with standard mounting flanges. The tube is adjustable in height and designed for even load distribution of up to 35 kg. The tube is intended for professional use, e.g. on stages, in discotheques, theaters etc.
- Only use the product according to the instructions given herein, to avoid accidental injury or damage.
- We do not assume any liability for material and personal damage caused by improper use or non-compliance with the safety instructions. In such cases, the warranty/guarantee will be null and void.
- Unauthorized rebuilds or modifications of the product are not permitted for reasons of safety and render the warranty invalid.
- Danger to children – This product is not a toy. Keep it out of the reach of children and pets. Do not leave packaging material lying around carelessly.
- Danger of tipping – Satellite systems may tip over and cause injuries and property damage. Therefore keep the immediate area around the satellite system clear and ensure that persons do not stand in this area.
- Install the stand only on even and solid surfaces (max. inclination 5°) that can support the weight of the installation.
- Do not move the installation while the satellite is mounted.
- Make sure the load is evenly distributed on the distance tube and the maximum load capacity specified is not exceeded.
- Make sure that the installation complies with the standards and rules that apply in your country. The product must be installed securely and prevented from falling down.
- The installer is responsible for adhering to the carrying capacity given by the manufacturer, the safety requirements and the qualification of possible co-workers.
- This product is intended for indoor use only. Using it outdoors could lead to product failure and personal injury.
- After installation, this product requires inspections periodically to prevent the possibility of rot, deformation and looseness.
- Before taking into operation, check upon possible damages. If defective, the distance tube must not be taken into operation.

MOUNTING

- 1 Insert the distance tube into the flange of the upper side of the subwoofer.
- 2 Loosen the locking screw and pull out the tube to the desired height.
- 3 Insert the locking bolt through the openings and lower the tube until it rests on the locking pin. Tighten the locking screw.
- 4 Mount the satellite speaker on top of the tube. If required, consult the instructions of the satellite speaker.
Disassembly is effected in reverse order.

CLEANING

Use a soft, anti-static and lint-free cloth for cleaning. Do not use any chemical or abrasive cleaning agents.

DISPOSAL

Comply with all applicable disposal laws in your country.

TECHNICAL SPECIFICATIONS

Max. carrying capacity:35 kg
Adjustable height:70-130 cm
Tube diameter:38/35 mm
Weight:1 kg

Subject to change.



www.omnitronic.de



© 2017 Omnitronic. All rights reserved.

Omnitronic is a brand of Steinigke Showtechnik GmbH
Andreas-Bauer-Str. 5 • 97297 Waldbüttelbrunn Germany